

Systemtelefone 530 (Stand 2.3.7.0)

1 Hintergrund

Da die Display-Controller für das Display des **S530** nicht mehr lieferbar sind, wurde ein neues Display in Auftrag gegeben und für neu produzierte Geräte eingeführt.

2 Auswirkung für den Kunden

Neu produzierte Geräte unterscheiden sich aus Kundensicht nicht von älteren Geräten.

Die aktuelle Firmware unterstützt sowohl die alten als auch die neuen Displays, so dass Bestandskunden, die ggf. alte Geräte mit entsprechend alter Firmware in Gebrauch haben, nach einem Firmware-Update in allen Geräten dieselbe Firmware verwenden können.

System phones S530 (v. 2.3.7.0)

1 Background

Since the display controllers for the **S530** display are no longer available, a new display was ordered and introduced for newly produced devices.

2 Impact for the customer

Newly produced devices do not differ from older devices from the customer's point of view.

The current firmware supports both the old and the new displays, so that existing customers, who may have old devices with the corresponding old firmware in use, can use the same firmware in all devices after a firmware update.